
 

 

Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение     

города Керчи Республики Крым «Детский сад №47 «Барвинок» 

 

Протокол №3 

заседания управляющего совета 

 

     от 31.03.2025г.                        Присутствовало: 11 чел.  Управляющего совета 

                                                       Отсутствовало: 0 

                                                       Приглашённые: старшая медсестра 

 

 

Повестка дня 

1. Организация и осуществления контроля за качеством питания воспитанников 

2.Оказание содействия в организации спортивно-массовых и культурно-

досуговых мероприятий 

3.Анализ работы по предупреждению травматизма и созданию безопасных 

условий при организации образовательного процесса  

4.Организация работ по благоустройству территории детского сада. 

5.Помощь и участие Управляющего совета в акциях, выставках дошкольного 

учреждения 

 

По первому вопросу слушали: Леонову Е.Е.,старшую медсестру с анализом 

выполнения натуральных норм питания в дошкольном учреждении за квартал 

2025г.и качеством поставляемых продуктов питания.  

По первому вопросу выступила: Гальчун Ю.М., старший воспитатель по 

результатам контроля сформированности культурно- гигиенических  навыков у 

воспитанников  и соблюдения организации питания.   

Результат голосования: «за» единогласно. 

По первому вопросу выступила: Гелета Н.А., председатель  Управляющего  

совета, которая озвучила результаты родительского контроля за организацией 

питания на основании акта проведения контроля. 

Результат голосования: «за» единогласно. 

Постановили: продолжать контроль за организацией питания в дошкольном 

учреждении ,выполнения натуральных норм, осуществлять родительский 

контроль за организацией питания. 

 

 По второму вопросу слушали: Гальчун Ю.М., старшего  воспитателя с планом 

проведения спортивно-массовых и культурно-досуговых мероприятий в 

дошкольном учреждении  

Результат голосования: «за» единогласно. 

 

Постановили: одобрить план проведения спортивно-массовых и культурно-

досуговых мероприятий в дошкольном учреждении  

 

По третьему вопросу слушали: заведующего Овчаренко Ольгу Васильевну с 

анализом работы по предупреждению травматизма и созданию безопасных 

условий при организации образовательного процесса. 

  



 

 

По третьему вопросу выступила: Гальчун Ю.М., старший воспитатель с планом 

работы по предупреждению травматизма и созданию безопасных условий при 

организации образовательного процесса. 

 

Результат голосования: «за» единогласно. 

 

Постановили: проводить работу предупреждению травматизма с детьми и 

сотрудниками, инструктажи, беседы с детьми, просмотр видеофильмов, 

своевременно устранять неисправности ,которые могут привести к травматизму 

участников образовательного процесса 

 

                                                    срок: в течение года 

По четвёртому вопросу слушали заведующего Овчаренко Ольгу Васильевну с 
планом работ по  благоустройству территории детского сада. 

 

По четвёртому   вопросу выступила: Гелета Н.А., председатель  Управляющего  

совета с предложением оказания помощи в оформлении экологической тропы на 

территории ДОУ. 

Результат голосования: «за» единогласно. 

 

Постановили: одобрить план работ по  благоустройству территории детского 

сада и создания экологической тропы на территории ДОУ. 

 

По пятому вопросу слушали: Гелета Н.А., председателя  Управляющего  совета 

с предложением помощи и участия членов Управляющего совета в акциях, 

выставках дошкольного учреждения 

Результат голосования: «за» единогласно. 

 

Постановили: членам Управляющего совета принимать активное участие в 

акциях, выставках    дошкольного учреждения. 
 
 

 

 

     Председатель                                                                 Н.А.Гелета 

 

     Секретарь                                                                Н.И.Федотина 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


